



Franz Rimml

Imst am 20.04.2012, 08:50 Uhr

Simone und Mike

Möge der Schmerz über den Verlust euch nicht erdrücken und die Erinnerung an die gemeinsame Zeit euch genügend Kraft für die Zukunft geben.

Möge euch die Erinnerung an unseren lieben Franz begleiten wie ein wärmender Sonnenstrahl.
Wir denken an euch.

Zams am 19.04.2012, 09:10 Uhr

Susi

Liebe Anita !

Ich kann nicht das Leid aus der Welt schaffen, nicht den Schmerz lindern, den Du empfindest. Alles was ich tun kann, ist mit Dir zu fühlen und in Gedanken in dieser schweren Zeit bei Dir zu sein.

Piller am 18.04.2012, 02:17 Uhr

Schuler Erwin und Roswitha

Als der Regenbogen verblasste,
da kam der Albatross
und er trug mich mit sanften Schwingen
weit über die sieben Weltmeere.
Behutsam setzte er mich an den Rand des Lichts.
Ich trat hinein und fühlte mich geborgen.
Ich habe euch nicht verlassen,
ich bin euch nur ein Stück voraus.

Liebe Agnes und Anita !

Wir möchten euch unser tiefstes Beileid ausdrücken
zum Heimgang von Franz und wünschen euch für die nächste Zeit viel Kraft und Gottes Segen.

Piller am 17.04.2012, 08:50 Uhr

Fam. Röck Richard u. Manuela

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der passende Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist nie alles erledigt,
es ist immer zu früh,
und doch ...
da sind Erinnerungen, Andenken, Gedanken, Geschichten, Gefühle, gemeinsam Erlebtes
einfach Momente-
die einzigartig, die schön, die unvergessen, die einfach waren und diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen
und im Kopf zu bewahren.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in diesen Stunden entbieten
Richard, Manuela, Sabina und Elena

Piller 17.04.2012 am 17.04.2012, 07:19 Uhr

Familie Flir Wilfried

Leise kam das Leid zu ihm, trat an seine Seite,
schaute still und ernst ihn an,
blickte dann ins Weite.

Leise nahm es seine Hand,
ist mit ihm geschritten,
lies ihn niemals wieder los, er hat viel gelitten.

Leise ging die Wanderung über Tal und Hügel,
und uns wär's als wüchsen still,
seiner Seele Flügel.

Tief berührt möchten wir euch unser Beileid ausdrücken und wünschen euch viel Kraft für diese schwere Zeit.
Wilfried und Dagmar mit Kindern.

Piller am 17.04.2012, 05:28 Uhr

Fam. Ernst und Vroni Neururer

Liebe Trauerfamilie!

Hier ist ein Abschied,
dort ein Wiedersehen.
Hier ist ein Fortgehen,
dort ein Heimkehren.
Hier ist ein Ende,
dort ein Neubeginn.
Hier ist ein Erlöschen,
dort ein Wiederaufstrahlen.
Hier ist ein Sterben,
dort ein Erwachen zum ewigen Leben.

(Irmgard Erath)

Starkenbach/Nassereith am 17.04.2012, 04:54 Uhr

Zita Raggl

Liebe Trauerfamilie

Von Trauer Schmerz befangen ist Franz von Euch gegangen
Gottes Wille traf Euch schwer,
der Platz von Franz ist nun leer,
das Auferlegte müßt Ihr ertragen
doch die Erinnerungen kann niemand begraben.
was er im Leben ist für Euch gewesen
steht nicht am Grabstein zu lesen,
unauflöschbar eingepägt wie Erz
lebt er weiter in Eurem Herz

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit
Zita mit Familie und Fam. Falbesoner Nassereith

Piller am 17.04.2012, 03:37 Uhr

Familie Flir Christoph

Als Gott sah,
dass der Weg zulang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seine Hand um mich und sprach:
KOMM HEIM.